



An die  
Vorsitzende des Kreistages  
des Landkreises Darmstadt-Dieburg  
Frau Dagmar Wucherpfennig  
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 25.03.2013

### **Antrag: Verlängerung B38**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt, sich im Zusammenhang mit der laufenden Machbarkeitsprüfung durch das Land Hessen zur Verlängerung der B38 für eine Erweiterung des Prüfauftrages einzusetzen. Ziel der erweiterten Machbarkeitsstudie sollte die Prüfung einer Verbindung der neuen B 38 zur B 3 in Höhe von Wixhausen und einer folgenden Verlängerung von der B 3 hin zur BAB 5 in einem Korridor zwischen Wixhausen und Erzhausen sein.

Begründung:

Die Prüfung der Machbarkeit der Verlängerung der B 38 hin zur BAB 661 wird begrüßt. Nach unserer Meinung bedarf es jedoch auch eines Anschlusses an die BAB 5 um die Verkehrssituation für die Pendler aus dem östlichen Kreisgebiet zu verbessern. Wie man dem Verkehrsentwicklungsplan des Landkreises Darmstadt-Dieburg entnehmen kann gibt es nicht unerhebliche Pendlerbewegungen zwischen dem östlichen Kreisgebiet und der Region Frankfurt a. M., die bei der jetzigen Machbarkeitsstudie unberücksichtigt bleiben würden. Ein Großteil der Pendler benötigt einen Anschluss auf die BAB 5. Daher ist es sinnvoll neben der Prüfung der Machbarkeit der Verlängerung der B 38 zur BAB 661 auch eine Abzweigung von der Verlängerung der neuen B 38 über die B3 hin zur BAB 5 zwischen Wixhausen und Erzhausen zu überprüfen, um so eine möglichst große Verbesserung der Verkehrsprobleme zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler  
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh  
Fraktionsgeschäftsführer